
 

 

 

 

          

                                    

６月７日に交流センター体育館において毎年恒例の地区ソフトバレー大会を開催い

たしました。今年も５０名を越える皆様に参加していただき、熱戦が繰り広げられま

した。結果は以下の通りです。皆さんお疲れ様でした。 

                                 

             

      熱戦真っ最中！！                 表彰式風景 

  

 

                                                                         

   

                                                  

   ６月 7 日に家庭教育学級を行いました。今回は、山﨑ﾌｯﾄﾈｽｸﾗﾌﾞの先生でもあり、
方々でダンスの指導をされ活躍されておられる山崎先生に講師をお願いし、１時間
弱の短い時間ではありましたが、幼児から大人までみんな楽しく体を動かし、いい
汗をかけたのではないでしょうか！？今回は私自身、写真係とその他でバタバタし
ており、参加（ダンスに）出来なかったので残念でしたが、次回の企画の時は皆さ
んと共に汗を掛けたらいいな～って思っています。みなさんお疲れ様でした。 
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鶴里コミュニティ協議会総会が開催されました。 

５月２９日に鶴里コミュニティ協議会の総会が行われ、今年度の役員の選出と実

施事業が承認されました。今年一年宜しくお願い致します。 

 

     
  

 

【会 長】    西田 孝美（八代原） 

【副会長】    上田 悟 （八代新畑） 

【健康福祉部会長】徳本 仁 （下市） 

【生活環境部会長】福根 直彦（高代） 

【地域振興部会長】瀬田 郁郎（松尾） 

【監 事】    林  咲男（八代原） 福根 直彦（高代） 

  

～会長よりごあいさつ～ 

先日の総会で、再度会長に就きました。今年もよろしくお願いします。 

昨年度は発足の年でしたが、多くの事業を催しました。役員の方々をはじめ参加い

ただいた皆さんご協力ありがとうございました。 

また、行政の協議会等への参画も積極的に行いました。しかし残念ながら八代の

人口が、昨年同期比４２名減の８２３名で過去最大規模の減少となりました。どう

にかしなければ成らない現実が津波のように押し寄せてきています。 

各種ワークショップで住民の方々から示された、八代の強みや弱みを踏まえて、も

っと八代を元気に、もっと暮らしやすくする為に、｢自分でも出来ること、したいこ

と｣、逆に行政などに｢して欲しいこと｣について、皆さんと共に考えて行動し、少し

でも住みやすい八代にしていきましょう。 

 

                      鶴里コミュニティ協議会 

                       会 長  西 田 孝 美 

 

 

 

鶴里コミュニティ協議会では、｢花いっぱい運動｣の一環として、花の苗(ポット苗)・

花の土・プランターを無料配布します。花壇や玄関先等で花を育ててみたい方は、７

月１０日（金）までに八代支所へご連絡下さい。 

 

☆花の種類、本数  マリーゴールド 黄⇒４００本  赤⇒２００本 

☆配布ポット苗数  自治会等の団体⇒１５０本  個人⇒５０本 

☆配布プランター数  自治会等の団体⇒１５個  個人８個 

☆配 布 日 ・ 場 所  ７月１３日（月）から八代支所で配布 

※応募者多数の場合には、数量等を調整させていただきます。 
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コミュニティからのお知らせ 

 



 
 

 

文化作品展を開催いたします。隔年の開催に当たる今年は、１１月７日（土） 

・ ８日（日）に鶴いこいの里交流センター内でみなさまの作品を予定しており 

ます。園児や児童が制作した絵や工作等、また、八代地域のみなさま方の様々 

なすばらしい作品を出展していただき、地域の皆様に観覧していただくことで、 

一層、地域を盛り上げることができればと考えております。なお、作品の出展 

方法等につきましては改めてご連絡させていただきます。 

  

                            

 

 

八代地区自治会連合会では４月２８日に総会を行い、今年度の役員の選出が 

承認されました。今年一年宜しくお願い致します。 
 

 

                       
 

 

 

【会 長】    上田 悟 （八代新畑） 

【副会長】    久行 信明（中魚切） 

【監 事】    佐伯 好治（下須野河内） 福根 義雄（高代） 

 

 

～会長よりごあいさつ～ 

八代地区自治会連合会が発足して、早くも 1 ヶ年が経過致しました。昨年度は八

代地区にとって、特に大きな問題事項はありませんでしたが、各自治会長さんから

の要望事項は、県道や河川に関すること、また交通安全に関することでした。 

こうしたことから、山口県周南土木建築事務所の所長さんが、要望事項の確認に

来られ、それなりの結果に繋がったと思っています。 

今年もまた、各自治会長さんと力を合わせ頑張りたいと思っていますので、宜し

くお願い致します。 

                     八代地区自治会連合会 

                      会 長  上 田  悟 

八代地区自治会連合会からのお知らせ 
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５月２０日に八代地区社会福祉協議会の総会が行われました。任期は２年となっ

ており、昨年度に引き続き役員は以下の通りです。よろしくお願いします。 

                        八代地区社会福祉協議会 

                        会 長  徳 本  仁 

 

 

 

【会 長】    徳本 仁 （下市） 

【副会長】    上田 悟 （八代新畑） 

【事務局長】   手島 康成 （高代） 

【会計】     河村 紫津子（中郷） 

 

 

 

 

毎年９月中旬に実施しておりました恒例の敬老会は、今年は少し遅らせて９月２６

日（土）に実施することになりました。農繁期を考慮しての対応です。いずれ８月頃

７５歳以上の関係者にはご案内を差し上げる予定です。皆様多数のご参加を今からお

願いしておきます。 

尚、昨年から敬老会の主催は八代地区社会福祉協議会になっております。皆様にとっ

て少しでも有意義な敬老会にしていきたいと思っておりますのでご要望・お気づき等

ございましたらご遠慮なくお知らせください。 

 

 
                     

会員募集 
昨年から実施いたしました｢いきいきサロン｣、今年は｢いきいき健康教室｣（昼の部）

｢いきいき鶴里懇話会｣（夜の部）として６月より発足いたしました。 

 いずれも本格的には７月より３月まで月１回の予定で開催します。 

 

｢いきいき健康教室｣は毎週第３月曜日１０時～１２時で健康講座・料理教室・健康ゲ

ームなどを行います。｢いきいき鶴里懇話会｣は八代の郷土史・八代の民俗風俗・神社

仏閣・過去の鶴等を語る会です。いずれも和やかな雰囲気で楽しく語り合い健康に役

立てるのが目的です。 

 ６５歳以上の高齢者が対象で男女問わず参加出来ます。参加料は無料です。 

 申込み 鶴いこいの里交流センター ＴＥＬ ９２－０００３で受け付けています。 

住所・年齢・氏名をお願いします。 

 

八代地区社会福祉協議会からのお知らせ 

平成２1 年度役員 


